
こんにちは。
どちらに書き込めば良いかわからず、こちらに書き込ませて頂いてます。

私の息子は警察官です。23日よりサミットの警備のため鳥羽の旅館にお世
話になっていたそうです。

昨日帰宅した息子の話で、過酷な勤務時間の時間帯を話ながら、夜中に旅
館に帰ってもその時間に合わせて食事支度をしてくれたこと。早朝の勤務で朝
食は要らないと告げると、コンビニを走り回ってパンを準備してくれたこと。その
気持ちでしんどさも半減したはずです。

しっかりと息子の胃袋と精神を支えてくださった気持ちに、話を聞き鳥羽の
方々の親切さに感謝しました。

報道では「伊勢志摩で鳥羽が抜けている」なんて話も聞きましたが、「あんな
美味しいもんが毎日食べれるんやったら住みたいわ。釣りしても大きいの釣れ
そうやしなぁ」なんて鳥羽のファンになった様子でした。

私自身、小学生の時の修学旅行以来訪れていませんが、思い出をたどりに
行かせて頂きますね。

どうしてもお礼が言いたくて。本当ありがとうございました。

こちらこそ、暖かいメールをいただき、ありがとうございました。

どこの旅館か分かりませんが、ホームページに掲載させていただくことで、お
気持ちをお伝えいたします。
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